



# U R K U N D E

## Wardenburg

### bleibt Fairtrade-Gemeinde

Nach Erfüllung aller Kriterien der Kampagne Fairtrade-Towns darf Wardenburg weiterhin den Titel Fairtrade-Gemeinde tragen.

Durch ihr Engagement für den fairen Handel vor Ort nimmt Wardenburg eine Vorreiterrolle ein. Dies setzt ein konkretes Zeichen für eine gerechtere Welt, indem Wardenburg dazu beiträgt, dass durch faire Handelsbeziehungen den benachteiligten Produzentengruppen im Süden zu einem verbesserten Einkommen verholfen wird.

Wir gratulieren und bedanken uns herzlich für Ihren Einsatz!

Köln, 18. September 2025

*Claudia Brück*

Claudia Brück  
Vorständin Fairtrade Deutschland e.V.